



## 第12回創立記念式



5月20日、同窓会会長 鈴木潤一郎様・PTA会長 舟腰泰則様・学事奨励会長 川井光晴様にご臨席賜り、第12回創立記念式を挙行了しました。

校長式辞では旧中川中学校・旧赤湯中学校の創立当時の話、校歌・愛校歌の成り立ち、校章に込められた思い、平成22年統合当時の話に触れ、歴史と伝統を振り

返り、赤中生としての自覚を促し、今後の大いなる飛躍を誓いました。



### 生徒代表あいさつ

舟腰怜次郎

烏帽子山に満開に咲いていた桜も木々の葉が目にもまぶしい新緑に変わり、少しずつ初夏の訪れを感じさせる今日の佳き日。

赤湯中学校は創立13周年を迎えました。

平成22年に旧赤湯中学校と旧中川中学校が統合し、赤湯中学校が誕生してからの13年の日々の物語の中で、さまざまな伝統が受け継がれたからこそ、今の赤湯中学校があると思います。また、今日は記念すべき日であると同時に、日頃お世話になっている方々や校舎にも感謝する日でもあります。そして、赤中の歴史を振り返り、伝統を紡ぎながら「自主・自立」へと歩みを進めていく日でもあります。

赤中の伝統で代表的な「赤中五本柱」は、校是「自主・自立」を実現するために先輩方の願いによって受け継がれてきたものです。現在コロナ禍により、学校生活の中でも制限があったり不自由なことがあったりする毎日です。しかし、こういう状況だからこそ「コロナだからできない」ではなく、「コロナであっても出来ること」を毎日の生活の中で赤中生全員で考え、創意工夫しながら創り上げていきましょう。

今日の午後には、3年ぶりに「応援クラスマッチ」が行われます。これからさまざまな行事が行われることになるとと思いますが、赤中生が一丸となって取り組むことで、一人ひとりが輝き、伝統、そして私達の物語を紡いでいきましょう。



祝 第12回創立記念  
写真で歴史を振り返る



旧中川中学校木造校舎



現在も残る旧中川中学校の校舎



中川地区は「交通安全ありがとう運動」発祥の地 平成2年「文部大臣賞状」

職員室前には旧校舎等の懐かしい写真が飾られています。



創立13周年記念式典（令和4年5月20日）

## 応援クラスマッチ

5月20日、3年ぶりに応援クラスマッチを開催することができました。

新型コロナウイルス感染防止のため、リーダー以外は声を出さないなどの対策を十分行ったうえで、全校生が4軍に分かれ、「輝炎万丈」のスローガンを掲げて各軍趣向を凝らした応援を披露しました。また、赤湯小の6年生と中川小の5・6年生も来校し、感想を述べてくれました。



美術部制作の横断幕



どの組も迫力のある応援で審査は難航しましたが、最優秀応援団結賞はピンク組、優秀応援団結賞は緑組となりました。最後は全校生で記念撮影しました。充実感のある笑顔で写真に納まりました。

## 学事奨励会評議員会

5月20日に学事奨励会評議員会を開催し、賛助会員募集のお願いをしました。毎年、地区の多くの方々に趣旨をご理解いただき、貴重なご浄財をいただいております。今年度も各地区の評議員が訪問しますのでよろしくお願いいたします。



## PTA保体環境部早朝作業

5月21日PTA保体環境部による早朝作業を行いました。玄関前にはきれいな花が並び、美しい環境が整いました。部員の皆様ありがとうございました。

